

LES ADDICTIONS EN TROIS TEMPS : LA PRÉVENTION, LE SEUIL CLINIQUE ET LES GRANDES DIFFICULTÉS

Conférence-midi donnée le 15 novembre 2016

par Louise Nadeau, professeure titulaire au Département
de psychologie



L'APRUM est fière d'annoncer que la personne invitée pour sa seconde midi-conférence sera la professeure Louise Nadeau. Louise Nadeau est professeure titulaire au département de Psychologie. Ses travaux portent sur la prédiction de la récidive chez les contrevenants pour conduite avec facultés affaiblies, les troubles concomitants en addiction et les jeux de hasard et d'argent. Elle est présidente du Conseil d'administration d'Éduc-alcool (2010-), membre du CA de l'Institut national d'excellence en santé et en services sociaux (2010-). Elle fut membre du Comité aviseur pour la recherche HIV/sida des Instituts de recherche en santé du Canada (2011–2016) dont elle fut la vice-présidente du CA (2000–2006). Elle a présidé le Groupe de travail sur le jeu en ligne pour le ministre des Finances du Québec. Elle co-préside le Groupe de travail sur les niveaux à faible risque des jeux de hasard et d'argent. Elle a reçu le prix Marcel-Vincent (2006), le Prix du Québec 2012, le prix Pierre-Dansereau de l'ACFAS (2013). Elle est membre élue à la Société royale du Canada (2015) et à l'Académie canadienne des sciences de la santé (2016). Elle a été nommée au Conseil de l'université en avril dernier.

Son entretien se fera en trois temps. Tout d'abord, après avoir fait état de la campagne sur les niveaux de consommation à faible risque d'alcool — le 2, 3, 4, 0 —, elle nous présentera les forces et les faiblesses de cette campagne de prévention. Ensuite, il sera question des signes d'une dépendance tout en rappelant la diversité des tableaux cliniques. Enfin, les difficultés des personnes les plus à risque seront évoquées en référence aux enjeux de traitement.

*Gilles Rondeau,
responsable des conférences*